
Die stellv. Landrätin Gräfin Strachwitz übernahm den Vorsitz. Sie wies darauf hin, dass der 
Rechnungsprüfungsausschuss der Beschlussempfehlung an den Kreistag in seiner Sitzung am 
04.11.2008 einstimmig zugestimmt habe. 
 
Abg. Dr. Fleck merkte an, die Kreisverwaltung habe hier zwar gute Arbeit geleistet. Seine 
Änderungsanträge zu den Haushalten zeigten aber, dass es noch besser gehe. Von daher 
werde er nicht zustimmen. 
 


